



ETS auf der Tissue World 2017

Nutzerpräferenzen und neue Daten aus der Wissenschaft weisen nach, dass Einweghandtücher die bevorzugte und hygienischste Methode zum Händetrocknen sind

Brüssel (Belgien) – 23. Februar 2017 – Das European Tissue Symposium ([ETS](#)) nimmt an der Tissue World in Mailand, Italien, teil. Dort wird der Verband nicht nur mit einem eigenen **Stand C850 in Halle 3** vertreten sein, sondern auch am Konferenzprogramm teilnehmen. In diesem Rahmen wird der Vorsitzende des ETS, Roberto Berardi, in einer Präsentation die neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse zu Papierhandtüchern vorstellen.

Die Tissue World ist die weltweit größte Fachmesse der Tissue-Industrie und findet vom 10.–12. April auf dem Messegelände Fiera Milano City in Mailand statt. Dieses vor mehr als 20 Jahren begründete Branchentreffen ist eine mittlerweile globale Veranstaltung mit nahezu 3000 Herstellern, Verarbeitern und Lieferanten von Tissuepapier aus 89 Ländern. Sie informiert über die jüngsten Innovationen und technischen Fortschritte bei der Tissue-Herstellung und bietet das optimale Forum, Kontakte zu den Entscheidern in der Industrie zu knüpfen.

Berardi wird sein Referat zu dem Thema „**Nutzerpräferenzen und wissenschaftliche Untersuchungen nähern sich an: Papierhandtücher sind eine weitaus bessere Wahl als elektrische Lufttrockner**“ am **Montag, dem 10. April, um 15:00 Uhr** halten. Darin wird er auf die Vorlieben der Verbraucher sowie auf Studien eingehen, die führende Mikrobiologen an den Universitäten von Leeds und Westminster durchgeführt haben und in denen festgestellt wurde, dass Luftstromtrockner und Warmlufttrockner Bakterien und Viren in Waschräumen verbreiten können.

„Wissenschaftliche Untersuchungen zeigen, dass Einweghandtücher die hygienischste Lösung zum Händetrocknen sind“, erläutert Berardi. „Unsere Nutzerstudien haben ebenfalls ergeben, dass 90 % der Menschen, die im Waschraum die Wahl zwischen Papierhandtüchern und Luftstromtrocknern haben, das Papierhandtuch bevorzugen.“

Auf der diesjährigen Tissue World wird unter anderem das Thema Nachhaltigkeit im Mittelpunkt stehen. So wird derjenige Aussteller, der in den Bereichen Messestand, Abfallmanagement, Transport, Drucken und Arbeitsschutz während der Veranstaltung ein messbares Engagement für eine nachhaltige Umsetzung unter Beweis stellt, mit einem ‚Most Sustainable Exhibitor Award‘ ausgezeichnet.

Das ETS unterstützt diese Schwerpunktlegung. „Wir haben der Tissue World zu dieser Vorreiterrolle auf dem Gebiet der Nachhaltigkeit gratuliert“, sagt Berardi. „Das ist für die Zukunft unserer Branche unverzichtbar. Dieser Award sendet ein deutliches Signal aus und fordert uns auf, diesem Thema Vorrang einzuräumen.“

Alle Studien können unter <http://europeantissue.com/hygiene/studies/> eingesehen werden.

Ende

Über ETS

Das ETS (European Tissue Symposium) ist der Branchenverband der europäischen Tissuepapier-Produzenten. Die Mitglieder des ETS repräsentieren die Mehrheit dieser Unternehmen in Europa und etwa 90 % der europäischen Tissuepapier-Produktion. Das ETS wurde 1971 gegründet und hat seinen Sitz in Brüssel, Belgien. Weitere Informationen erhalten Sie auf www.europeantissue.com.



**Pressekontakt:
duomedia**

Jony Maesele | Tel.: +32 2 560 21 50 | jony.m@duomedia.com

ETS

Roberto Berardi | Tel.: + 39 011 8128810 | info@europeantissue.com